



大内中だより

Webページはこちら→



きつきの丘

令和6年11月21日
第30号

「アウトメディアチャレンジ」2回目の結果

年4回の定期テストの学習期間に合わせて実施している「アウトメディアチャレンジ」2回目の結果をお知らせします。

※「アウトメディアチャレンジ」とは、テレビ、ゲーム機、スマホ、パソコンなどの使用時間を自分自身でコントロールする力を身に付けること、つまり「自分の生活を見直し、上手につきあっていくこと」を目的に実施しています。

なお、1日あたりの使用時間については、4つのコース（A：30分まで、B：60分まで、C：90分まで、D：120分まで）から生徒が自己選択し取り組んでいます。今回は、B、C、Dのいずれか1つがおおむね均等に選択されていました。結果は次のとおりです。

・1年生	6月	7時間12分	→	9月	7時間18分
・2年生	6月	7時間30分	→	9月	6時間44分
・3年生	6月	8時間27分	→	9月	6時間33分



特に3年生が大きく減少しており、テストに向けた学習を行うためには、メディアのコントロールが必要だと感じた結果が数値に表れていると思います。また、進学に向けた学習が本格化していることが関係しているのかも知れません。一方で、テスト期間にも関わらず、1日平均で3時間を越える生徒も何人か見られました。学習教材をオンラインで使用するケースなど、学習効果の高い活用であればよいのですが、そうでない場合は、きちんと学習時間が確保できているのか心配になりました。

後期中間テストに合わせて実施する3回目は、11月24日（日曜）からの5日間です。テスト計画表や生徒指導だより「たんぼぼ」13号（11/12発行）をご覧ください、メディアとの付き合い方について、ご家庭で話題にしてください。

いよいよ、桜の剪定へ

本紙13号でお伝えしましたが、いよいよ桜の古木の剪定（手入れ）に入る時期となりました。9月に大内地区の造園業の方が剪定を引き受けてくださることになり、10月5日に開催した2回目の学校運営協議会で、提出された見積書について審議し、実施を承認していただきました。

桜の古木は、今週初めの18日にはほとんど落葉し、てんぐ巣病になっている枝が露わになっています。落葉が終わり「休眠」に入る時期に剪定を行うことを確認しております。近々剪定等が始まると思われますので、生徒、保護者、地域の皆様にお知らせします。



【栄光の記録】

○秋田県中学校秋季バレーボール大会
 1回戦 大内・岩城・由利・鳥海 2-0 天王
 2回戦 大内・岩城・由利・鳥海 1-2 横手明峰

○秋田県小・中・高等学校児童生徒理科研究発表大会
 齋藤憲三・山崎貞一賞 科学部
 テーマ「寝床内環境に適しているものは？～災害から命を守るために～」

